

## LE COIN PRÉFÉRÉ DE NOS LECTEURS

Le village du Châtelard, à Montvalezan

DL du 25/08/18



Jeanine Chneider, qui vit à Bourg-Saint-Maurice, nous envoie cette photo du village du Châtelard (situé dans la commune de Montvalezan), "béné par deux arcs-en-ciel". "C'est mon coin préféré, tout simplement parce que j'y suis née et que c'est un village magnifique", commente cette lectrice.

**V**ous aimez la Savoie, ses paysages, ses monuments, ses activités ? Vous aimez prendre des photos et les partager ? Chaque jour jusqu'au

26 août, Le Dauphiné Libéré vous offre la possibilité de publier vos clichés. Envoyez-nous, par mail, la photo de votre coup de cœur en Savoie sur no-

tre adresse :  
**LDLsavoie@  
ledauphine.com**

Attention, ces photos doivent avoir été prises cet été. N'oubliez pas d'indi-

quer vos coordonnées (nom, prénom, commune de résidence) et une phrase pour nous expliquer le choix de votre coin préféré.